



Jahresbericht des Präsidenten

Geschätzte Damen und Herren

Im 2023 durften wir wieder diverse Projekte durchführen.

Die Kugelibahn erfreut sich grosser Beliebtheit bei Jung und Alt.

Im Frühling konnten wir bereits eine erste Erweiterung der Bahn von 22 Metern umsetzen. Dieses Mal wurden die Elemente durch die einheimische Firma „Holzarbeiten Hubli“ gefertigt und aufgestellt.

Auch in Zukunft sind immer wieder solche kleinen Erweiterungen geplant. Man darf gespannt sein.

Wegen des Schneemangels im Dorf war die Kugelibahn fast den ganzen Winter in Betrieb.

Leider wurde der Kugeliautomat im Dezember mutwillig zerstört. Dies ist ein Ärgernis, welches nicht sein müsste. Wir alle hoffen, dass sich dieser Vorfall nicht wiederholt.

Im Mai und im Oktober fand das beliebte Jassturnier im Restaurant Musfalle und in der Roggenstock Lodge statt.

Bei beiden Austragungen konnte eine grosse Anzahl Jasser begrüsst werden.

Auch im 2024 wird der Verkehrsverein wieder ein Turnier im gewohnten Rahmen durchführen. Infos dazu werden im Mitteilungsblatt veröffentlicht.

Der 1. August 2023 viel leider ins Wasser. Aufgrund der unsicheren Wetterlage mit möglichem Starkregen und Gewittern wurde der Festakt abgesagt. Im Nachhinein sicherlich eine gute Entscheidung, da es zwischen 20 und 21 Uhr stark geschüttet hat.

Über Projekte informieren wir Sie auch immer wieder mal auf unserer Homepage www.vv-oberiberg.ch

Zum Schluss möchte ich es nicht unterlassen, Ihnen für die Treue gegenüber dem Verkehrsverein Oberiberg herzlich zu danken.

Beste Grüsse

Philipp Holdener, Präsident

Oberiberg, im März 2024